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TI -?ll58 der Beilagen zu den Steno~phischen Protok~ 
Qes Nationalrates XVill. Gesetzgebungsperiode 

der Abgeordneten Gratzer, Dr. Partik-Pabl~ 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend die ADV-Ausschreibung im Bereich der Sicherhei ts
exekutive 

Die unterfertigten Abgeordneten haben im Juli des Vorjahres eine 
parlamentarische Anfrage (1402/1) in bezug auf die g vom Innen
ministerium geplante, Anschaffung eines schlüsselfertigen 
Büroautomations- und -kommunikationssystems eingebracht. 
Da die hierauf ergangene Anfragebeantwortung (1321/AB) jedoch 
einer weiteren Präzisierung bedarf, richten die unterfertigten 
Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Inneres ergänzend 
die nachstehende 

Anfrage: 

1) Entspricht es den Tatsachen, daß die mit einem Bestbieter 
durchgeführten Abnahmetests nach mehrmaligen Versuchen 
erfolglos abgebrochen wurden, obwohl zwei Beamte - entgegen 

den Ausschreibungsbedingungen - bei der Erstellung der 

Applikationssoftware mitgearbeitet haben? 
2) Inwiewei t steht - aus Ihrer Sicht - die Aufhebung der 

gegenständlichen Ausschreibung und die#auf die vormaligen 
beiden Bestbieter eingeschränkte, neuerliche Ausschreibung 
in Einklang mit den zwingenden Bestimmungen der ÖNORM 20501 

3) Welche Maßnahmen werden seitens Ihres Ressorts getroffen, 
um das sehr in Verzug geratene Projekt möglichst rasch zu 
realisieren? 

2773/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 2

www.parlament.gv.at



4) Aus welchen Gründen wurde die Realisierung dieses Projektes 

bislang verzögert? 

5) Wer hat die Verantwortung für diese Verzögerung zu tragen 

und welche Kosten sind bislang hieraus erwachsen? 

6) Kann nach Ihrer Auffassung ein beschleunigter Einsatz 

funktiOnierender Bildschirmarbei tsplätze und die damit 

verbundene administrative Entlastung eine entscheidende 

Erhöhung der öffentlichen Sicherheit bewirken? 
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